

# *Díaz-Canel: Fortaleceremos la unidad con la participación popular en todos los procesos*



**Díaz-Canel (C) significó que Las Tunas se enfoca en perfeccionar la labor ideológica del PCC. Foto: Yaciel Peña de la Peña**

La Habana, 17 ene (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel dijo este viernes en la oriental provincia de Las Tunas que fortaleceremos la unidad en la medida en que participemos todos en los procesos.

Durante las conclusiones de su visita a ese territorio, el mandatario instó a que “todo lo que nos propongamos debe llevar como premisa la interrogante de cómo participan las juventudes, las mujeres, los hombres, la tercera edad y todos los diferentes sectores de la sociedad”.

Resaltó que en esta visita constató que Las Tunas ha estado concretando de alguna manera ese concepto, y le está dando resultados a partir del conocimiento de experiencias para la transformación de un barrio en situación de vulnerabilidad, un polo agroproductivo y otras preocupaciones populares como el abasto de agua.

El presidente significó que dicha provincia se enfoca en perfeccionar la labor ideológica del PCC, “objetivo que solo se logra a partir de una buena militancia, y eso lo garantiza el crecimiento consciente”.

Por su parte, Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del PCC, exhortó a identificar cuánto se puede hacer desde la organización política, desde esta incipiente pero fructífera “Tarea de Grandes”, y a tener bien definidos los procesos políticos y administrativos para que ambos cumplan sus propósitos.

Díaz-Canel enfatizó en que hay que defender el programa de estabilización macro económica y fortalecer las adecuadas relaciones entre el sector estatal y no estatal, apegados al cumplimiento de la ley y al proyecto social socialista que defiende la Revolución cubana.

Subrayó la necesidad de que los programas de desarrollo local realmente tributen al mejoramiento de las comunidades a partir de la creación de bienes y servicios para la población, y no se conviertan en una sombrilla para favorecer a unos pocos.

En el recorrido se conoció que entre las principales insatisfacciones de la población siguen estando los altos precios de los productos, en especial los de primera necesidad.

Además, la falta de efectivo y cajeros automáticos, el no uso o uso indebido de los códigos QR y la bancarización, sobre todo por parte del sector privado, así como los incumplimientos y atrasos en la canasta familiar normada.

Precedió a las conclusiones el contacto con la población del Consejo Popular Tres, del reparto Alturas de Buena Vista, donde se constató la transformación social que allí se acomete; la visita a la estación de bombeo de la presa El Rincón, para chequear la instalación y puesta en funcionamiento de nuevas electrobombas; y el intercambio con productores del polo agroproductivo ‘Melanio Ortiz’, de Jobabo, en aras de impulsar sus rendimientos a favor de la alimentación del pueblo. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374365-diaz-canel-fortaleceremos-la-unidad-con-la-participacion-popular-en-todos-los-procesos>



**Radio Habana Cuba**